



Jahresrückblick auf das Jahr 2016

Bundesliga-Süd - Saison 2016:

SGC Alling feiert erfolgreiches Heimspiel in der Bundesliga Süd und wird noch Gesamtdritter nach dem abschließenden Spieltag im Allgäu.

Der SGC Alling, der dieses Jahr zusammen mit dem SGC Paulushofen als Team Oberbayern in der Bundesliga Süd angetreten ist, hatte beim Heimspiel am Angerhof den ersten Platz erringen können. Ein Grund für den Erfolg war sicherlich die persönliche Unterstützung des ersten Bürgermeisters F. Röder, der sich den Spieltag nicht entgehen ließ. Insgesamt waren 6 Teams mit über 80 Spieler*innen aus Süddeutschland, Österreich und aus dem Brohltal zum 7. Spieltag in Alling angetreten. In der ersten Bundesliga treten dabei jeweils 4 Spieler*innen pro Team an. Deren Ergebnisse (Schläge) werden dann addiert. Das Team Oberbayern benötigte 284 Schläge. Spieltagsweiter wurden mit je 300 Schlägen die Vereine aus Horbach und Allgäu Bodensee.

Bester Einzelspieler mit hervorragenden 65 Schlägen auf dem Par 72 Kurs war Marc Kreuzahler vom SGC Allgäu Bodensee, der allerdings an diesem Tag "nur" in der zweiten Bundesliga aufgestellt war. Beim abschließenden 8. Spieltag am Folgetag im Allgäu in Mywiler/Opfenbach konnte das Team Oberbayern mit einer konstanten Mannschaftsleistung noch den 3. Platz in der 1. Liga erringen (32 Schläge Rückstand).

Meister der Bundesliga Süd wurde in einem Herzschlagfinale das Team aus Horbach vor dem Team Allgäu Bodensee, das am letzten Spieltag mit nur 267 Schlägen grandios aufspielte und nach Gesamtschlägen sogar noch mit Horbach gleichziehen konnte. Ausschlaggebend für den Sieg war dann das bessere Streichergebnis der Horbacher. Spannender hätte das Saisonfinale nicht sein können.

Deutsche Meisterschaften, Europacup, Champion Cup:

Der SGC Alling kann auch im Übrigen auf eine erfolgreiche Saison zurückblicken:

1. **Deutsche Meisterschaften und Europacup** (gespielt wurde je zwei Runde auf einem Par 72 Kurs)

Bei den **Deutschen Meisterschaften** in Iserloy erzielte Alejandro Jaramillo-Bieringer den hervorragenden **9. Platz** mit insgesamt 149 Schlägen. Sandra Jaramillo-Bieringer wurde bei den Damen (SF1) 14.

Beim **Eurocup** im französischen Montenois erzielte Alejandro den **16.** Platz bei den Herren SH1 (165 Schläge). Seinen Heimvorteil konnte der Franzose Theo Demange nutzen, der mit herausragenden 141 Schlägen auf dem sehr selektiven und schwierigen Platz Europameister wurde.

Sandra wurde mit 208 Schlägen **17.** in der Damenkonkurrenz (SF1).

Europameisterin wurde die Lokalmatadorin Celine Ghielmini mit 155 Schlägen.

Auf YouTube ist ein schönes Video der Europameisterschaft abrufbar: Swin Golf, EUROPACUP 2016, Montenois!

2. Zusammen mit seinem Spielpartner Rolf Blaschke aus SGC Brohltal wurde Jochen Franz vom SGC Alling der **Deutscher Vizemeister im Doppel** in Markdorf am Bodensee.

3. Beim **Champions Cup** am Saisonende, der diesmal in einem neuen Modus ausgetragen wurde (als **Lochwettspiel** – Mann gegen Mann bzw. Frau gegen Frau), musste sich Alejandro und Jochen vom SGC Alling e. V. nur dem Horbacher Stefan Buchbauer geschlagen geben und erzielten **Platz 2 und 3** bei den Herren.

Termin für Bundesliga 2017 in Alling am Angerhof:

Am Samstag, den 9.9.2017 wird am Angerhof der letzte Spieltag der Bundesliga Süd-Saison 2017 stattfinden. Beginn ist 10 Uhr. Bis ca. 14 Uhr ist der Swingolfplatz daher für die Allgemeinheit gesperrt (Fußballgolf hat geöffnet). **Zuschauer sind herzlich Willkommen.**

Herzlich bedanken möchten wir uns bei der Sparkasse Fürstenfeldbruck, der Münchner Kind'l Senf GmbH aus Fürstenfeldbruck und der Gemeinde Alling für die Spenden und Unterstützung im Jahr 2016!



Über neue Mitglieder, ob als Freizeit- oder Turnierspieler, würde sie der SGC Alling e. V. freuen.